



北農タイムス



長崎県立
北松農業高等学校
令和5年度
秋Ⅱ号

「桜梅桃李」～一人ひとり輝く～

第75回 農業文化祭



11月18日、19日に今年で75回目を迎える本校の一大イベントの一つ、農業文化祭が開催されました。当日はとても良い天気恵まれ、例年よりもたくさんのお客様にご来場いただきました♪

18日は、ステージ発表・開会式が行われ、保護者の皆様にも多数ご観覧いただきました。発表では、音楽を選択している1・3年生による合唱や有志によるダンス、バンド演奏、分校生徒さんのハンドベル演奏などが披露され、会場は大いに盛り上がりました♪



また、19日は農場で一般公開され、各学科、各部門、部活等でこの日に向けて、準備を進めてきました。農産物や加工品、お菓子や牛丼などの販売、学科展や文化部・委員会活動などの展示、専門部活動の発表の場ともなりました。

販売では、残念ながら売り切れてしまい買えなかったお客様も多数いらしたようで申し訳ありませんでした。来年もまた全校をあげて準備をしていきますのでよろしくお願いいたします。

生徒の皆さん、この日までの準備から当日の販売まで本当にお疲れ様でした！



お知らせ

公式 Instagram 開設☆

北農を盛り上げるべく公式の Instagram が開設されました♪
普段の学校生活の生徒の様子や、各行事・イベントの案内などの情報発信をしていきます！ぜひチェックしてください！



みなさんのフォロー&いいね待っています♪



HOKUNOU.KOUSHIKI.INSTA